

In den weiteren Überlegungen ist zu prüfen, inwieweit durch die Zusammenlegung bzw. Umstrukturierung von Ausschüssen der Bereich Ortskernentwicklung und Wirtschaftsförderung sinnvoll integriert werden kann. In die Überlegungen einzubeziehen sind die innerhalb der Verwaltung sich entwickelnden Veränderungen von Tätigkeitsfeldern, Produktverantwortlichkeiten und Umorganisationen in Zusammenhang mit der Einführung von NKF. Die Thematik ist zu gegebener Zeit wieder zu erörtern.

Hinweis:

Zum Zeitpunkt der Beschlussfassung war der HA nicht mehr beschlussfähig. Der hier formulierte Beschluss ist unwirksam und wird in der nächsten Sitzung des Hauptausschusses wiederholt.